

# Amicale du Groupe Crédit du Nord

## Délégation Auvergne Nuger

### Visite Patrimoniale de Billom le jeudi 2 décembre 2021

Ce jeudi 2 décembre, ce sont 25 de nos amis retraités qui avaient répondu présent à l'invitation de Bernadette Corsi, pour la visite du quartier médiéval de Billom, bourgade située dans le parc Livradois-Forez. Le café d'accueil était servi vers 9h30, il était le bien venu du fait d'une météo pour le moins capricieuse

La visite commentée par Audrey, notre guide de l'office de tourisme, se déroulait au détour des différentes ruelles pavées dont les origines remontent au XV ème siècle. Elle nous permettait de découvrir des maisons de caractère aux pans de bois en parfait état de conservation, des cuvages témoignant du riche passé viticole de la ville, ainsi que la «rue des boucheries» bien connue à Billom, et ses anciennes échoppes, dont l'importance était, à cette époque, prépondérante pour la ville.

Nous avons poursuivi cette visite vraiment intéressante, jusqu'à l'église St Cerneuf, construite au XIIème siècle. Cet édifice classé est très typique avec notamment ses ouvertures et vitraux de forme romanes ou gothiques, des remparts furent ensuite construits, ils ont donné naissance au quartier médiéval

L'heure du repas approchant, c'est quelque peu «frigorifiés» que nous avons rejoint, non sans une certaine impatience, le «restaurant Grenouille» à Pérignat sur-allier, où notre groupe a partagé un bon moment de convivialité.

La petite marche digestive prévue en début d'après-midi a été annulée, pour les raisons que l'on peut facilement imaginer.

Nous vous souhaitons, malgré cette période bien compliquée, de passer d'excellentes fêtes de fin d'année, et espérons vous retrouver très nombreux pour l'assemblée générale suivie de la galette le jeudi 20 janvier prochain. Prenez soin de vous

Daniel FAURE  
Secrétaire

[Pour voir l'Album photos, cliquez sur le lien](#) →

[Photos Billom](#)

